



Annette
von Droste
Hülshoff
Gymnasium
Dülmen

Elternbrief Nr. 4 (2025/26)

Dülmen, den 12. Dezember 2025

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende entgegen; ein Jahr, in dem wir – zum Beispiel im Rahmen unseres Schuljubiläums – viele tolle Gemeinschaftsaktionen erlebt haben, in dem wir aber durch den Wasserschaden auch alle vor Herausforderungen standen. Im Namen aller Lehrkräfte und des Teams der Verwaltung möchte ich Ihnen für die vielfältige Unterstützung danken, die Sie uns durch die Mitarbeit in den Pflegschaften, in den Arbeitskreisen und auf anderen Wegen haben zukommen lassen!

Letzter Schultag

Traditionsgemäß möchten wir am letzten Schultag das Kalenderjahr mit einem gemeinsamen Treffen aller Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte beenden. Dieses Treffen beginnt am Freitag, dem 19.12., gegen 12 Uhr. Die SV wird im Rahmen des Projekts „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ einen kleinen Beitrag beisteuern, auch das Finale der Digilotsen-Weihnachtsaktion steht an.

Der Unterricht schließt dann für eine Dienstbesprechung der Lehrkräfte um 12.25 Uhr (nach der 5. Stunde). Sollten Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 und 6 für die 6. Stunde eine Betreuung benötigen, melden Sie dies bitte kurz im Sekretariat an. Busse fahren sowohl nach der 5. als auch nach der 6. Stunde.



Städtisches Gymnasium
48249 Dülmen
Friedrich-Ruin-Straße 35
Telefon 0 25 94 - 78 31 18 0
Fax 0 25 94 - 78 31 18 12
sekretariat@avd.duelmen.org
<http://avd.duelmen.org>

Stand Sanierungsarbeiten

Sie haben der Presse vielleicht entnehmen können, dass im Laufe der Sanierungsarbeiten auch ein Wasserschaden am Heizungssystem entstanden ist. Daher haben sich die Arbeiten zur Sanierung um einige Zeit verzögert. Wir müssen aktuell davon ausgehen, dass wir bis zu den Osterferien mit der Übergangslösung (Räume in der Neuen Spinnerei sowie Container) leben müssen. Die ersten NW-Räume stehen hoffentlich zu Beginn des neuen Kalenderjahres zur Verfügung.

Adventskonzert

Eigentlich sollte am Montag, dem 15.12., das traditionelle Adventskonzert stattfinden. Aufgrund einer schwieriger Probensituation auch infolge von Erkrankungen haben wir aber gemeinsam entschieden, **das Konzert am Montag abzusagen; es ist jedoch Ziel, das Konzert zeitnah nachzuholen.**

Ich bitte um Ihr Verständnis, dass wir die Schülerinnen und Schülern in dieser anstrengenden Zeit mit vielen Klassenarbeiten und Klausuren nicht noch mit zusätzlichen Probenterminen belasten möchten. Natürlich können wir verstehen, dass durch die kurzfristige Verschiebung manche Enttäuschung hervorgerufen wird.

Erfolgreiche Schulmannschaften

Auch in diesem Kalenderjahr haben zahlreiche Schülerinnen und Schüler unter Begleitung von Lehrkräften an sportlichen Wettbewerben teilgenommen, die in der Regel zunächst auf Kreisebene durchgeführt werden; anschließend geht es in überregionale Entscheide. Für diesen zusätzlichen Einsatz sage ich herzlichen Dank! Alle Teilnahmen können hier nicht aufgezählt werden, daher beschränke ich mich auf einige Nennungen erfolgreicher Teams:

- Die Jungen in den WK (Wettkampfklassen) I, III und IV im Fußball bei Herrn Schwarzlose und die Mädchen in der WK II und IV bei Frau Jerger sind auf Kreisebene weitergekommen und nehmen an überregionalen Ausscheidungskämpfen teil.
- Beim E-Sports-Turnier von Preußen Münster hat unser Team den 2. Platz erreicht.
- Das Volleyballteam WK II Jungen, betreut von Herrn Friese, ist ebenfalls eine Runde weitergekommen.

Die Leichtathletik- und Turnwettbewerbe werden erst Anfang 2026 ausgetragen. Dafür viel Erfolg!

Deutschlandtickets

Eine gute Nachricht erreichte uns noch vom Schulträger: Die von der Stadt Dülmen ausgegebenen Deutschlandtickets werden auch im Jahr 2026 fortgeführt. Sie als Eltern müssen also nicht tätig werden.

Beschlüsse der Schulkonferenz

Die Schulkonferenz – bestehend aus je sechs Mitgliedern der Schülerschaft, der Eltern sowie des Kollegiums – hat zahlreiche Konzepte beraten und verabschiedet, so u. a. das [Schulprogramm](#). Auch das Konzept zur Nutzung von digitalen Geräten (insbesondere Handys) ist überarbeitet worden. Hier hat sich nichts Grundsätzliches geändert: Handys bleiben während der allgemeinen Unterrichtszeit auf dem gesamten Schulgelände nicht sichtbar verstaut in den Taschen der Schülerinnen und Schüler und sind entweder im Flugmodus oder ausgeschaltet. Einige Ausnahmen gibt es: Oberstufenschülerinnen und -schüler dürfen bspw. die Handys in ihren Unterrichtsräumen in den Pausen nutzen; auch in der Mittagspause ist die Nutzung erlaubt, sofern keine anderen Personen dadurch gestört werden. Ihren Kindern werden die [Regelungen noch im Detail](#) bekanntgemacht.

Krankenstand

Da wir derzeit sehr viele Erkrankungen bei Schülerinnen und Schülern haben, möchte ich an folgende Regelung erinnern: Melden Sie Ihr Kind bitte morgens telefonisch im Sekretariat oder über WebUntis ab. Unabhängig von dieser Meldung ist im Anschluss eine schriftliche Entschuldigung notwendig.

Elternbriefe

Zuletzt noch ein Hinweis in Sachen Elternbrief selbst: Wenn Sie diesen Brief am 12.12. oder kurz danach lesen, haben Sie alles richtig gemacht. Leider stellte sich – insbesondere in den höheren Jahrgängen – heraus, dass die Lesequote von Elterninformationen nicht zufriedenstellend ist: So hat IServ bspw. ausgewiesen, dass ein Schreiben zu einer Infektionskrankheit in Stufe 10 nach mehreren Tagen erst von 60% der Eltern gelesen wurde. Es liegt im eigenen Interesse aller Eltern, möglichst rasch Informationen der Schule aufzunehmen, zumal die Schule Sie nicht mit übermäßig vielen Schreiben behelligt. Weisen Sie daher bitte im Gespräch mit anderen Eltern auf die Wichtigkeit einer ordentlichen Registrierung bei IServ hin! Es ist ohne Weiteres möglich, sich auf dem privaten E-Mail-Account anzeigen zu lassen, wenn bei IServ eine neue Nachricht eingegangen ist. Sollten Sie Probleme mit der Registrierung oder Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Schule bzw. an die Funktionsadresse iserv.support@avd-duelmen.de.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich schöne Feiertage und einen guten Start in ein hoffentlich erfolgreiches Jahr 2026!

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Düttmann, Schulleiter

